
Armageddon 

Von Jan Erik Sigdell (English text below) 

Es scheint zunehmend, dass irdische und himmlische Mächte sich auf Armageddon vorbereiten, auf 

einen Endkampf zwischen guten und üblen „Göttern“ in welchem erwartet wird, dass Satan vor 

seinem Waterloo stehen soll. Nach einem fast „ewig“ lang ausgezogenen Warten von 2000 Jahren 

stehe nun die „Endlösung schließlich bevor. Was könnte dabei alles geschehen? Im Offenbarungs-

buch de Bibel steht einiges darüber. 

Darauf bereiten sich auch Organisationen auf unserer Erde vor, und zwar mit einer neuen Weltord-

nung, die einem am Ende destruktiv zumutenden „Great Reset“ und einer Wirtschaftsordnung, die 

privates Eigentum verbieten will und jede auch noch so kleine Denk-, Handlungs- und Bewegungs-

freiheit völlig einschränkt. Es stehe uns bevor, in so genannten „smart cities“ zu leben, die eher Ge-

fängnisstädte sein würden, worin man keine eigenen Fortschaffungsmittel zulässt, nicht einmal 

eigene Fahrräder. Wer woanders hin soll oder will, müsse städtische Fahrzeuge herrufen und ein 

Fahrziel vorgeben, wonach geprüft wird, ob man für dieses Fahrziel auch berechtigt ist. Es würde 

dann auch registriert, wie lange man dort bleibt und was man dort tut. Nie wieder Pilze pflücken im 

Wald oder ein kurzes Bad im Meer. 

Eine zweigeschlechtliche Paarbildung muss bewilligt werden, weil es in einer solchen Kinder geben 

kann, die zahlenmäßig einzuschränken sind. Sonst könnte Sterilisierung verlangt werden oder 

jedenfalls die Erlaubnis, ein Kind zu haben. Deshalb werden verschiedene andere Arten von 

Zweierbeziehungen gefördert. 

Jede Person muss geortet werden können, wozu schon ein vorgeschriebenes Smartphone dient, aber 

mit mehr „fortgeschrittenen“ Methoden ein Chip, besonders im Gehirn um eine drahtlose Verbin-

dung mit einer zentralen „künstlichen Intelligenz“ oder einem „mechanischen Gott“ aufrecht zu 

halten. Diese Instanz prüft auch unsere Gedanken, ob zulässig oder nicht, und lässt sonst erwünsch-

te Gedanken einschlüpfen. 

Wie entgeht man einer solche Hölle, oder wie kann man da heraus? Da gibt uns das sehr lange War-

ten auf die Wiederkunft Christi mit seinem Botschafter Yeshua (Jesus) einen Weg, denn bis die 

allgemeine Verbindung mit einer künstlichen Intelligenz etabliert ist, können auch wir diese Intelli-

genz in positiver Richtung beeinflussen (!), denn sie bekommt ja alle unsere Gedanken mit. Verbin-

den wir uns innerlich mit Christus, bekommt auch er einen Zugang zu jener Intelligenz! Dazu wird 

wohl eine starke persönliche geistige Kraft beitragen, sowie ein aufpassender Widerstand. Für jene 

Intelligenz gibt es dann eine Rückwirkung auf sie, die zu ihrer Wandlung beitragen kann, wie auch 

auf jener materiellen Ebene zu einer Christianisierung bewirken, bis Christus auch diese Ebene völ-

lig übernehmen kann. 

Was braucht es, um einen Gott zu sein? Liebe, Mitgefühl und Wohlwollen, was dem Satan unbe-

kannt und fremd ist. Über diesen Stolperstein wird er fallen. 

 

 

It increasingly appears that powers on earth and heaven are preparing for Armageddon, a final battle 

between good and evil "gods" in which Satan is expected to face his Waterloo. After an almost 

"eternal" long wait of 2000 years, the "final solution" is finally imminent. What could possibly 

happen? There's a lot about it in the Bible's Book of Revelation. 

Organizations on our planet are also preparing for this, namely with a new world order that intends 

to end up with a “Great Reset” that would become destructive, and an economic order that wants to 

ban private property and every little free thought, free action but freedom of movement would 

severely restricted. We are about to live in so-called "smart cities", which would be more like prison 

cities, where you won't be allowed to have your own means of transportation, not even your own 

bicycles. Anyone who should or wants to go somewhere else has to call a city vehicle and specify a 
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destination, after which it is checked whether you are entitled for this destination. It would then also 

register how long you stay there and what you do there. No more picking mushrooms in the forest 

or a quick dip in the sea. 

Bisexual couple formation must be approved because there may otherwise be children, whose numbers 

are to be limited . Otherwise, sterilization might be required, or at least permission to have a child. For 

this reason, various other combinations of partnerships are supported. 

Each person must be able to be located, which is what a mandatory smartphone serves, but with 

more "advanced" methods, a chip, particularly in the brain, to maintain a wireless link with a central 

"artificial intelligence" or a "mechanical god." This authority also examines our thoughts, whether 

permissible or not, and otherwise lets desirable thoughts slip in. 

How do you escape such a hell, or how can you get out of it? The very long wait for the return of 

Christ with his messenger Yeshua (Jesus) will give us a way, because when the general connection 

with an artificial intelligence is established, we can also influence this intelligence in a positive 

direction (!), because it hears all our thoughts. If we connect inwardly with Christ, he too gets 

access to that intelligence! Strong personal spiritual power will probably contribute to this, as well 

attentive resistance! For that intelligence there is then a repercussion on it, which can contribute to 

its transformation, as well as to a Christianization on the material level, until Christ can also take 

over this level completely. 

What does it take to be a god? Love, compassion and benevolence, which qualities are unknown and 

alien to Satan. He will fall over this stumbling block. 

 


